
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市民活動団体が行う事業を広く公表した上で、市民一人ひとりの判断・

選択に基づき、自分が支援したいと考える市民活動団体の事業に、納税

した個人市民税 1％相当額（一人年間約 600 円）を支援（補助する）

制度（1％支援制度）導入を改めて提案(20 年 11 月に当初提案)する

→(市) 制度の導入について、来年度中には新たな方向性を示していく 
 
※1％支援制度：平成 17 年度に千葉県市川市が導入した制度。自分が納めた税金
の使い道を、1％だが指定できることから、税金全体の使い道やまちづくり、市
民活動への関心の高まりが期待される。また、市民活動団体は、市民の支持を得
なければ支援を受けられないため、より市民本位の活動やサービス提供が行われるようになったと評価が高
い。平成 20 年度より全国数市で同様の取組みが始まっている。（写真は市川市の広報用ポスター） 

 

 

 

 

 

① 60 歳を迎えたことをお祝いするとともに、新たな｢地域デビュー｣のきっかけ、後押しする場と

して｢還暦式｣を開催してはどうか？→(市) 先進事例の数、実績が少ないため、当面はこれら先

進地の事例収集を行なう 

② 市民活動全般や新しいスキル取得について学ぶ｢元気なシニア塾｣を創設・開講すべきでは？ 

→まちづくりセンター等で実施している類似事業を見直す中で検討する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 22 年 1 月 1 日発行 発行人：勝亦正人 

小池としあきが、11 月定例議会で、 
11 回目の一般質問に臨みました！ 

平成 22年新春号 

質問 2 「元気なシニア層の社会参加促進」について 

･･･シニア層の方々の｢地域デビュー｣を後押しする｢還暦式｣､｢元気なシニア塾｣を開催してはどうか？ 

琵琶湖畔で 1 週間の研修（10/19～23）･･･4 泊 5 日の間、研修所

で｢行財政｣に関する研修を受けました。さまざまなデータや指標の見方

が大変勉強になりました。他市と比べれば富士市は財政的にまだ裕福で

す。無駄をなくすとともに、将来に向けた有意義な投資が必要です！ 

10月～12月の活動 

秋の沼川・滝川ウォーク（10/18）･･･｢そうだ！沼川プロジェ

クト｣で、東田子の浦駅から、沼川・滝川沿いを経て、田宿川(今泉)

までの 8km を歩きました。今後も遊歩道の草刈りを定期的に行い、

3 月には｢お花見ウォーク｣を開催します。皆様も是非ご参加を！ 

平成 22 年度予算要望書を市長に提出(10/30)･･･所属する会派

｢市民クラブ｣で来年度予算に関する要望書を説明･提出しました！私

は主に「産業振興」の分野について担当しました。地方財政が厳しい

中、足腰が強い富士市ならではの地域産業の支援･育成が急務です！ 

駿河台三丁目市政報告会(10/30)･･･議員になり 2 年半が経過し

ました｡富士市の重要課題､自分自身の取組みについて話をさせて

いただきました。新年から、今泉、津田・荒田島地区等でも順次開

催していきます。多くの皆様に聞いていただければと思います。 

国民文化祭(10/24～11/8)･･･「国体の文化版」といわれる｢国民文

化祭 しずおか 2009｣が開会し､県内各所で様々な文化イベントが開か

れました｡中でも富士市は｢紙｣をテーマにした取組みが中心です｡こ

の取組みを今後いかに富士市らしい文化に高めていくかが課題です! 

成人講座｢セカンドライフ侍(ｻﾑﾗｲ)｣で講演(12/1)･･･天間ま

ちづくりセンターが主催する「これからのセカンドライフが熱く

なる講座『セカンドライフ侍』」で、NPO やボランティアなど市

民活動の重要性やおもしろさについて話をさせていただきまし

た。退職後、市民活動に｢華麗なる転身｣をされた児嶋準一さん(元

ｺﾐｭﾆﾃｨｼﾝｸﾀﾝｸふじ理事長 左の写真)と 2 人で講師を務めました。 

｢1％サミット｣を聴講(11/3)･･･1％支

援制度に取組んでいる全国の自治体の首

長が集合するｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑに参加しました。

11 月議会の一般質問の参考になるととも

に､その多面的な効果を確信しました！ 

富士山ペットフェスタ 2009(11/7･8)･･･5月に設立したばか

りの富士ﾄﾞｯｸﾞｻﾎﾟｰﾀｰｽﾞｸﾗﾌﾞが主催し、犬を中心とするﾍﾟｯﾄﾌｪｽ

ﾃｨﾊﾞﾙが開かれました。市外から誘客できる「富士市発のコン

ベンション」としても来年以降の定期開催が期待されます！ 

富士市立高校シンポジウム（11/15）･･･市立吉原商業高校が、23 年

度から新しい｢富士市立高校｣としてｽﾀｰﾄします。新高校の教育方針等をお

披露目するシンポジウムに参加しました。大いに期待できる新高校です！ 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新してい

ます。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･10､11 月は何回かの県外視察や研修に出かけました！富士市のまちづくりに活かしていきます！ 

冬の地域防災訓練（12/6）･･･町内の自主防災会長になってから初めて

の冬の防災訓練です。実際の災害時にどれだけ動けるか、情報伝達ができ

るかを考えると、まだまだ多くの課題を感じます。地震や火災はいつ来る

かわかりません。自主防の体制充実に至急取組まなければなりません！ 

質問１ ｢市民(納税者)が選ぶ市民活動支援制度｣の導入について その 2 

･･･自分が支援したいと考える市民活動団体に、納税した 

個人市民税の 1％相当額を支援する制度導入を改めて提案！ 

新年明けましておめでとうございます。 

今年は、これまで以上に果敢に、トラのごとく「富士市のまち

づくり」に邁進していきたいと思います！ 

ご指導、ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。 

http://koike473.exblog.jp/

